

Autoridades destacan operativo de incautación de cigarrillos y medicamentos en Feria Libre de Melipilla

Se trata de más de 2 mil cajetillas de cigarrillos y 150 cajas de remedio, los cuales estaban siendo vendidos en la feria Manuel Rodríguez.

Hasta las dependencias de la 24ª Comisaría de Carabineros de Melipilla llegó el Delegado Regional Metropolitano, Gonzalo Durán; el delegado provincial, Bastián Alarcón; la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, tras el exitoso operativo de incautación efectuado por carabineros de la comuna, despliegue policial que tuvo como resultado 2.370 cajetillas de cigarro y 150 cajas de remedios, los cuales eran vendidos en la feria Manuel Rodríguez.

El Delegado Regional Metropolitano, Gonzalo Durán, destacó el trabajo colaborativo de las instituciones. "Aquí hemos tenido un éxito muy importante de carabineros, por su puesto hay una coordinación con fiscalía, con el propósito de que los detenidos y lo incautado sea pasado en el marco de contrabando y Ley de Drogas, a objeto de obtener penas más contundentes".

En esta línea, agregó que "junto al delegado Provincial de Melipilla, estamos coordinando con el propósito de presentar una querrela contra las personas detenidas, así poder hacer una persecución penal efectiva que garantice penas más altas, y junto a la alcaldesa de Melipilla, porque aquí la información que provee los municipios, las comunidades, son muy importantes para efectos de decidir dónde se inician estos

procesos de investigación, en este caso a través de la SIP", indicando que los operativos buscan mejorar las condiciones de seguridad de los vecinos y vecinas de Melipilla.

Asimismo, el delegado provincial Bastián Alarcón, detalló que desde la institución "estamos trabajando en mesas de fiscalización y mesas jurídico-policiales para que esto no quede en nada, y persigamos más allá los delitos, con querrelas y denuncias. Es relevante decir que para nuestro Gobierno del Presidente Gabriel Boric la feria es fundamental de proteger, sobre todo una feria como la que se está desarrollando hoy (martes), que está en un barrio histórico que es el Barrio Santa Elvira, feria antigua y tradicional, y por supuesto que esta es una de las necesidades más requeridas de nuestros dirigentes de la feria, que es incrementar la seguridad y fiscalización a quienes venden ilícitos", calificando de positivo el operativo de carabineros.

Por su parte, el comisario de carabineros, Rodrigo Vera, se mostró satisfecho por los resultados obtenidos. "Estamos muy contentos el día de hoy, a través de un trabajo investigativo por parte de nuestra Sección de Investigación Policial SIP, donde logramos la detención de 3 personas por el delito de contrabando y ley 20.000, y la incautación de 2.370 cajetillas de cigarro y 150 cajas de remedio, las cuales requieren

de receta médica retenida. Esta es una feria que se ubica en el sector central, específicamente en calle Manuel Rodríguez esquina Yécora, trabajo investigativo que culminó con la detención de tres individuos adultos, que contaban con antecedentes penales, sin causas pendientes".

Finalmente, la Alcaldesa Paula Gárate, destacó la labor policial. "Esta es la causa de por qué tenemos que ordenar la ferias libres

y el comercio ambulante o más informal, la venta de artículos que son falsificados o dañinos para la salud, la venta de remedios que infringen la Ley y la normativa de drogas", precisando que es relevante ordenar el comercio informal y las ferias libres, haciendo un llamado a no adquirir productos ilegales, así tampoco consumir productos en comercio no formal.

